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Présents :  Absents :   

Catherine Boire Parent Marie Vallières Élève 

Éric Delbaere Parent Sarah Rodrigue Parent 

Annie-Claude Dépelteau Parent   

Louise Lapierre (par Teams) Parent    

Benoit Martineau Parent   

Julie Milliard Parent   

Kathy Poulin Parent   

Stéphanie Carrier Enseignante   

Sabrina Duranleau Enseignante   

Anne Gaudreau Enseignante    

Maxime Langlois Enseignant   

Caroline Leclerc Enseignante   

Vicky Perron Enseignante   

Guylaine Corriveau Personnel de soutien   

Patrice Roy Personnel professionnel   

Emma-Lily Morin Élève   

Sophie Camille Communauté   

Yves Provencher Communauté   

    

Hélène Deslandes Directrice   

Eliane Ouellet Secrétaire   

    

Benoît Champagne Public   

    

1. Ouverture de la réunion 

 

Mme Catherine Boire ouvre la séance à 18 h 30 et constate le quorum.  

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Mme Catherine Boire présente l’ordre du jour. Elle souligne que l’ordre du jour a été amendé depuis 

l’envoi de l'avis de convocation, avec l’ajout du point 9.2 - Campagnes de financement. 
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Il est proposé par M. Maxime Langlois, appuyé par Mme Anne Gaudreau, et résolu :   

QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que modifié. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 4 novembre 2024 

 

Madame Catherine Boire mentionne que de petites corrections de coquilles ont été faites  

 

Il est proposé par Mme Guylaine Corriveau, appuyé par Mme Stéphanie Carrier, et résolu :  

 

QUE le procès-verbal du 4 novembre 2024 soit adopté tel que modifié. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

4. Suivi au procès-verbal du 4 novembre septembre 2024 

 

4.1 Lettre informatique 

 

Mme Hélène Deslandes  

 

4.2 Suivi des questions du publique 

 

Mme Hélène Deslandes  

 

5. Adoption du procès-verbal de la réunion du 11 novembre 2024 

 

Madame Catherine Boire mentionne que de petites corrections de coquilles ont été faites entre  

 

Il est proposé par Mme Guylaine Corriveau, appuyé par Mme Stéphanie Carrier, et résolu :  

 

QUE le procès-verbal du 11 novembre 2024 soit adopté tel que modifié. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

6. Suivi au procès-verbal du 11 novembre septembre 2024 

 

6.1 Vulnérabilités identifiées par le milieu - Adoption 

Mme Hélène Deslandes nous présente la dernière version des vulnérabilités du projet 

éducatif  
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Il est proposé par Mme Guylaine Corriveau, appuyé par Mme Stéphanie Carrier, et résolu :  

 

QUE les vulnérabilités identifiées par le milieu du projet éducatif soient adoptées tel que modifié. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

6.2 Modification à l’objectif 1.1.1.  - Adoption  

 

Mme Hélène Deslandes  

 

Il est proposé par Mme Guylaine Corriveau, appuyé par Mme Stéphanie Carrier, et résolu :  

 

QUE la modification à l’objetif 1.1.1. adoptées tel que modifié. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

7. Questions du public  

 

M. Benoît Champagne  

 

 

8. Projet éducatif - partie 2 (situation actuelle et cibles) - Adoption  

 

Mme Hélène Deslandes  

 

Il est proposé par Mme Guylaine Corriveau, appuyé par Mme Stéphanie Carrier, et résolu :  

 

QUE le projet éducatif soit  adopté tel que présenté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

. 

 

9. Budget révisé 2024-2025 - Adoption  
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Mme Hélène Deslandes explique le budget révisé  

Il est proposé par Mme Guylaine Corriveau, appuyé par Mme Stéphanie Carrier, et résolu :  

 

QUE le budget révisé soit adopté tel que présenté. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

10. Dépôt de la grilles-matières et organisation scolaire 2025-2026 

Mme Hélène Deslandes dépose au conseil les résultats de la consultation menée auprès des 

enseignants pour la grille-matières 2025-2026, afin que les membres du conseil puissent en 

prendre connaissance et suivre l’évolution du dossier en vue de l’approbation de la grille-

matières, prévue en janvier. 

 

11. Code de vie 

Mme Hélène Deslandes présente le code de vie 2025-2026. 

 

11.1 Code vestimentaire ½ uniforme  

 

Mme Hélène Deslandes  

 

 

12. Approbation 

 

12.1 Sorties éducatives 

 

Mme Hélène Deslandes présente les activités et sorties éducatives qui doivent être 

approuvées par le conseil d’établissement. Le fichier est disponible sur le Teams du conseil 

pour consultation.  

 

Il est proposé par Mme Sabrina Duranleau, appuyé par M. Maxime Langlois, et résolu :  

QUE les sorties éducatives soient approuvées telles que présentées.  

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

12.2 Campagne de financement et dons divers 
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Mme Hélène Deslandes présente une campagne de financement qui doit être approuvée par 

le conseil d’établissement. Le fichier est disponible sur le Teams du conseil pour consultation.  

 

Il est proposé par Mme Vicky Perron, appuyé par M. Benoit Martineau, et résolu :  

QUE l’activité de financement soit approuvée telle que présentée.  

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

13. Fonds Initiatives - présentation des demandes et approbation 

 

Mme Louise Lapierre Deslandes présente les demandes de fonds initiatives qui doivent être 

approuvées par le conseil d’établissement. Le fichier est disponible sur le Teams du conseil 

pour consultation.  

 

Il est proposé par Mme Sabrina Duranleau, appuyé par M. Maxime Langlois, et résolu :  

QUE les demandes  soient approuvées telles que présentées.  

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

14. Lab22/Transition écologique — Informations 

 

Mme Caroline Leclerc raconte  

 

 

 

15. Représentants des élèves 

 

Mme Emma-Lily Morin présente 



 

École secondaire de la Ruche 
 

Procès-verbal 
de la troisième réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire de la 

Ruche, tenue à Magog, le 9 décembre2024 

 

 Page 6 
 

  

16. Représentants des membres du personnel 

 

16.1 Rencontre de parents (point reporté du 30 septembre) 

Mme Sabrina Duranleau souligne le bon déroulement et l’efficacité de la rencontre de parents 

du 19 septembre. Mme Caroline Leclerc soulève toutefois les contraintes liées au format 

actuel, où deux enseignants doivent parfois partager la même classe pour la rencontre. Elle 

propose de réévaluer les besoins selon les niveaux scolaires et d’adapter la formule pour en 

améliorer l’efficacité. Mme Vicky Perron exprime les difficultés rencontrées par les tuteurs qui, 

dans certains cas, connaissent encore peu les élèves alors que certains parents s’attendent à 

une discussion spécifique sur leur enfant. Une meilleure communication de l’intention de cette 

rencontre de parents serait pertinente afin de modérer les attentes des parents. M. Maxime 

Langlois souligne qu’il serait pertinent d’analyser ce dossier afin d’optimiser le modèle des 

rencontres de parents.  

   

16.2 Varia 

 

Les enseignants mentionnent les défis associés à la fin d’étape, notamment la gestion des 

reprises d’examens et la préparation des bulletins en vue des rencontres de parents prévues 

le 21 novembre.    

 

Mme Vicky Perron annonce le spectacle d’épouvante organisé par les concentrations en art 

dramatique et en musique. Elle sollicite les membres à réfléchir au financement d’un éventuel 

projet d’amphithéâtre.   

 

M. Patrice Roy souligne la collaboration entre les professionnels. Il discute également de 

l’intention de ramener la présentation des Couloirs de la violence amoureuse à l’école l’an 

prochain. Il propose de prioriser les élèves de la 3e à la 5e secondaire pour la présentation et 

évoque la possibilité d’obtenir des subventions pour appuyer le projet.
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17. Représentants parents 

17.1 Consultation – calendrier scolaire  

Mme   

   

17.2 Varia 

 

Mme   

 

 

18. Représentants communauté 

 

M. Yves Provencher informe le conseil  

 

19. Points de la direction 

 

Mme Hélène Deslandes 

 

20. Correspondance 

 

Mme Catherine Boire mentionne quelques correspondances reçues par courriel relatives à la 

bataille du 21 octobre 2024, ainsi qu’une communication de la Fédération des comités de parents 

du Québec, concernant leur offre de services. 

 

21. Date de la prochaine rencontre séance ordinaire — lundi 20 janvier 2025 , 18 h 30, au salon du 

personnel 

 

22. Levée de la réunion 

Il est proposé par M. Maxime Langlois, appuyé par Mme Sabrina Duranleau, et résolu :  

QUE la réunion soit levée à 20 h 55.  

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 

   

Signature de la présidente  Signature de la directrice 

 

https://csdessommets.sharepoint.com/:b:/r/sites/Conseildtablissement-LaRuche/Documents%20partages/General/_2024-2025/2024-08-28/Dates%20des%20rencontres%20C%C3%89%20-%202024-2025_Amend%C3%A9.pdf?csf=1&web=1&e=C1VHmj

